

Marion., Il.  
Julio 22, 1979

Estimada Gloria:

Hace varios dias recibí tu carta y posteriormente el periódico, el cual, como siempre, encontré fenomenal. Vuelvo y te repito, que harían falta unos cuantos como él en éste exilio.

Gracias por la ayuda ofrecida a Ignacio y por los esfuerzos que estas haciendo por nosotros encaminados a lograr nuestra apelación. Por cierto, encontré muy acertados los comentarios de tu hermana, desde Miami, referente a los banquetes mutuos que se dan los políticos en Miami, con el fin de recaudar fondos para las campañas electorales.

No te amilanes por las críticas de dos o tres "indécisos" que todavía están buscando el camino y no lo acaban de encontrar. Eso es típico de los tiempos en que vivimos y de las "nuevas morales" que están surgiendo -parece que las viejas no eran buenas-, pero en fin, vuelvo y te repito, no te amilanes, que algo debes estar haciendo - y muy bien hecho- que estás levantando ronchas y éstas están picando. Piensa que Martí, que era poeta, periodista y humanitario, cuando tenía que cargar un barco de fusiles y balas, ¡ lo hacía ! y cuando tenía que conspirar por la libertad de Cuba, -donde quiera que se hallara, ¡ lo hacía ! lo demás es cuento y boberia.

Bueno querida Gloria, se me venció mi hora en la maq. de escribir y tengo que cedersela al próximo que está de turno.

Nuevamente te reitero nuestro agradecimiento por las gestiones llevadas a cabo referente a lo de Ignacio y referente también a lo nuestro.

Sin más.

- Afectuosamente -

" CUBA SOBRE TODO"